

**“Líneas de contención”**

El Presidente ve “normal” el despliegue contra migrantes

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 8

El Presidente ve *normal* despliegue por caravana

Muros. Rechaza que sea un “plan especial” contra migrantes, quienes ayer rompieron con el INM y retoman hoy su periplo

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que es normal el despliegue de cuatro líneas de contención por parte de las fuerzas armadas para frenar las olas migratorias de Centroamérica.

En la mañana, descartó que esta estrategia signifique la implementación de un plan especial para enfrentar este fenómeno. “Es normal lo que se está haciendo, no hay un plan especial”, aseguró.

Ayer MILENIO publicó que se desplegaron a casi 30 mil elementos del Ejército, Marina y Guardia Nacional para frenar las olas migratorias mediante “cuatro líneas de contención” establecidas en distintos puntos del país.

En tanto, López Obrador informó que cuando el canciller Marcelo Ebrard regrese de la Cumbre de las Américas se llevará a cabo una reunión para analizar el fenómeno migratorio, sobre todo por la cercanía con el proceso electoral de EU.

Y recordó que se ha planteado un plan de apoyo para Centroamérica con el financiamiento de

la unión americana y no se ha podido concretar.

“Fundamentalmente por las elecciones en EU, para hablar con claridad, desde luego, la gente está necesitada, quiere trabajo, no ha habido respuesta.

“Ayer (martes) lo comentaba, llevamos cinco años, para no echarle culpa a este gobierno de EU, sino desde el presidente Trump, que se habló de 4 mil millones de dólares y en cuatro o cinco años no han destinado nada”, apuntó.

En cambio, criticó que se haya priorizado dar 40 mil mdd para apoyar a Ucrania contra Rusia, “por qué ese doble discurso”.

Sin acuerdo con el INM

En Chiapas se rompieron las negociaciones entre el activista Luis García Villagrán, que representa a más de 10 mil indocumentados, y las autoridades del Instituto Nacional de Migración (INM).

Por ello, tras una pausa de 24 horas, la caravana ha decidido retomar su caminata en la madrugada de este jueves y salir rumbo al municipio de Mapastepec.

García Villagrán informó que el INM no dio respuesta a la petición de visa humanitaria y autobuses para el traslado de indocumentados para seguir la regularización de estancia en otros estados.

“No hemos tenido respuesta, por ello mañana jueves nos reagrupamos todos a las cinco y media de la mañana para que a las seis salgamos a Villa Comaltitlán, y si es posible mañana mismo llegamos a Mapastepec”, señaló.

Ante este panorama la caravana se ha dispersado, aunque la mayoría, unos 8 mil, aún está agrupada; 200 de ellos han sido asegurados por autoridades migratorias, unos 300 se han regresado por sus propios medios a Tapachula y alrededor de 100 se han entregado.

Otros mil 200 migrantes avanzaron a la oficina migratoria conocida como “Cerro Gordo”, donde se les otorgó la visa humanitaria, pues ya tenían avances en 80 por ciento del trámite.

García Villagrán aseguró que otro grupo de unos mil migrantes se alista para salir en una nueva caravana la madrugada del jueves.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-8

09/06/2022

NACIONAL

Planean llegar a Tuxtla Gutiérrez, dirigirse a CdMx y luego a Coahuila, donde según García Villagrán hay organismos que le ofrecieron apoyo para continuar con sus peticiones. —

Con información de: Julio Navarro
Cárdenas